

Fecha: 18-01-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general Título:) Archivo

Pág.: 6 Cm2: 56,5 VPE: \$49.183 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida



40 años | 18 de enero de 1985 450 autos en "Caupolicán"

Un promedio de 450 vehículos de todos tipos está pasando de Valdivia a Niebla y viceversa en el transbordador "Caupolicán", diariamente. Este número aumentó considerablemente durante los fines de semana o días festivos, habiendo contabilizado hasta mil 300 máquinas con turistas en los días más altos.

30 años | 18 de enero de 1995

Inicia Feria en Los Lagos

Con el tradicional corte de la cinta tricolor se inauguró ayer la nueva versión de la Feria Artesanal y Gastronómica Los Lagos, con la participación del alcalde subrogante de la provincia, Gustavo Fernández Obreque, junto a otras autoridades locales.La actividad incluye folclore y una muestra de alimentación tradicional.

20 años | 18 de enero de 2005

Nuevo Centro Oncológico

Un 60% de avance presentan las obras de construcción del moderno Centro Oncológico Sur Austral en el Hospital Clínico Regional, unidad dependiente del Servicio de Salud Valdivia y la UACH, con la colaboración del Instituto Nacional del Cáncer y el Fondo Nacional de Salud

o cer y el Fondo Nacional de Salud.